

いこっとはしゃべってもいいんです。

ゴールデンウィークがあけ、今週から本格的に運動会の練習が始まりました。まずは3年生に鳴子ソーランを教える、そして、自分たちのソーランも去年よりかっこいいものにしていきます。そして、縄跳びにも挑戦をします。しかし、季節の変わり目、さらに安定しない天候が続いていることもあって調子がすぐれない子もいます。生活のリズムを整えるとともに、バランスのとれた食事、睡眠がとれるよう家庭で体調への配慮をよろしくお願いします。

少し前になりましたが、いこっとに出かけた後の子供たちの一言日記を掲載します。

- ☆みんなが本を好きになるように工夫をしていて、勉強もテストもできる場所があるのでテストで100点取れるから、みんなを笑顔にさせるために工夫している。(NKさん)
- ☆色々な人が楽しめるように手で楽しめる本や小さい子も楽しめるようにこどもの絵本がたくさんある。さらにどこに探している本があるか、けんさくしてさがせるように中心にパソコンがある。(NKさん)
- ☆「図書館は楽しいよ!」と思ってもらいたいからイベントをしている。赤ちゃんからお年よりまで、だれでもいこっとに来れる。目が見えない人でもさわって楽しむ本があるから楽しめる。(TKさん)
- ☆しずかに一人で勉強とかできるし、機械で本がどこにあるかとかわかる。みんなに本は面白いんだよって伝えるためにイベントをしている。図書館の本は、人がいっぱいさわるからきれいにするように除菌ができる。機械で、本をかりることもできるようになった。赤ちゃんからお年よりまでこの図書館にいられる。(TGさん)
- ☆みんなが楽しめるように、色々なイベントを、やっている。形や、色を、見つけたら、ガチャガチャがもらえるなど、工夫している。(MYさん)
- ☆除菌ボックスや、消毒など、感染対策もしっかりしてあった。交流館にして、人と人との交流ができる場所になっていて、人と人との交流もできる場所になっていた。コーナーも分かれていて、わかりやすかった。本が3万3千冊もあったから、自分の好きな本が見つけられそう。(TSさん)
- ☆むかしのしょうせつのところ、むかしのものまでおいてあった。本が、好きじゃない人でも楽しんでもらえるよう、イベントをやって、すきになってもらう。(NHさん)
- ☆生まれたての赤ちゃんからおとしおりまで無料で入れる!いこっとは、おしゃべりもしていいし!!水筒を持ち込められる。いこっとを好きになってもらいたいからいろいろイベントをやっている。(HKさん)
- ☆ふつうの図書館とちがって、音楽も流れているし、飲み物もちこむことができる。ゆっくりとすごすことができる。イベントは、図書館の楽しさをつたえるためにやっている。静岡県以外の人にもお茶を知ってもらえるように、お茶のコーナーも作っている。お茶コーナーをおいているのはいこっただけ。(WHさん)

